

LEMBAR PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, sujud syukur kepada Allah SWT yang telah senantiasa memberikan kekuatan serta motivasi untuk dapat menyelesaikan proses studi yang selama ini sudah saya jalani. Berkat Karunia-Nya pula, banyaknya rintangan serta hambatan tak berhasil mengalahkan saya dalam pertarungan mengejar mimpi ini. Kekuatan serta ketabahan yang sudah Engkau berikan, akhirnya skripsi ini dapat menjadi mahakarya dari perjuangan saya menjadi seorang sarjana.

Mahakarya ini saya persembahkan kepada orangtua beserta keluarga yang telah memberikan kesempatan untuk saya menikmati kebanggaan menjadi orang yang memiliki pendidikan. Terkhusus kepada Alm. Ayah, yang pernah berkata *"warisan terhebat dari orangtua bukanlah limpahan materi tapi pendidikan yang didapatkan anaknya"* lalu ucapan terimakasih kepada ibu saya, meskipun sejak saya SMP sudah menjadi orangtua tunggal tapi ia tetap bertekad membuat saya menjadi seorang yang dapat dipandang tinggi serta dihargai di lingkungan masyarakat. Tidak lupa pada Kakak-kakak kandung saya yang selalu memberikan dorongan dari seluruh aspek, kalian adalah saudara kandung terbaik yang saya miliki.



Terima kasih kepada dosen pembimbing Dr. dr Junaidi, Sp.KO serta Dr. Yasep Setiakarnawijaya, SKM., M.Kes atas waktu serta arahan yang telah diberikan sehingga skripsi ini bisa tercipta sebaik mungkin. Jika saya Lionel Messi kalian berdua bagaikan Pep Guardiola nya, pelatih yang mengantarkan anak didiknya menjadi pemain terbaik dunia.

Teman-teman IKOR 2009, terkhusus Desmon, Fahmi, Djebpri, Dela, Rizki, Norman, Andrian dan yang lainnya. Hari pertama hingga perjuangan menyusun skripsi ini adalah momen yang



sangat luar biasa. Tawa yang tak terhitung, kegilaan yang selalu datang ketika waktu berkumpul tiba, bahkan keringat yang kita bagi sama-sama dalam proses menaruh “S.Or” di belakang nama. Atas waktu yang telah terlewati dan kenangan yang sudah tertulis “terimakasih” banyak dari saya, senang rasanya menjadi salah satu dari IKOR 2009.

Keluarga kedua saya yaitu SD Negeri Tengah 09 Pagi, Bapak Kepala Sekolah beserta rekan-rekan guru yang sudah saya anggap sebagai orangtua dan juga sudah seperti saudara kedua. Support yang

yang diberikan selalu membantu membangkitkan semangat dalam proses penyelesaian skripsi.



Terimakasih pula kepada putra-putri SD Negeri Tengah 09 Pagi yang saya cintai dan banggakan, rasa penat yang datang dikarenakan skripsi yang saya cipta selalu berhasil menghilang ketika waktu yang saya lewati bersama mereka. Menjadi bagian guru dari keluarga ini merupakan penghormatan yang luar biasa untuk saya.

Kepada semua pihak yang tak bisa saya ucapkan seluruhnya yang mana telah turut menjadi pegangan tangan saya dalam menjalani hari-hari awal hingga hari-hari akhir perkuliahan, ucapan “Terima Kasih” yang dapat saya ucapkan atas semua yang telah kalian berikan kepada saya.